



ほんきであれ

多古町立多古第一小学校
2022年6月1日5号 名上健一

—夢をもち、自ら学び、自ら考え、心豊かにたくましく生きる子どもの育成—

スナッグゴルフ千葉県大会 第2位!

～ 2年連続 全国大会出場決定! ～

5月28日(土)、印西市の総武カントリークラブで千葉県スナッグゴルフ大会が開催されました。印西市や多古町の小学校、全11校が参加して熱戦が繰り広げられました。

多古第一小学校の児童は、団体戦で6名、交流戦(個人戦)で9名が選手として参加しました。それぞれの子供たちは、今までの練習の成果を十分に発揮して「一打必笑」を合言葉に、緊張と暑さを乗り越え素晴らしい成績を収めることができました。その結果、団体戦で堂々2位に入り、7月17日に福島県で行われる全国大会への切符を手にすることができました。全国大会でも、自分の持てる力を十分に発揮できることを期待しています。



団体2位で表彰を受ける子供たち

最後に、ご指導していただいた地域のコーチの皆様、練習の設定や体調管理までお世話していただいた保護者の皆様、そして応援して下さったたくさんの皆様に深く感謝を申し上げます。ありがとうございました。なお大会の結果は以下のとおりです。

<大会結果>

○ 団体の部 (9ホール パー36 チーム上位3人の合計)

1位 久賀小 77ストローク

2位 多古一小 82ストローク

(半田 陽梨、所 秀将、飯田 愛穂、齋藤誠一郎、西澤 優希、山倉 茉南)

3位 西の原小学校 98ストローク

※以上3校が全国大会に出場します。

○交流の部 ベストスコア 金子 正弥 25ストローク

※学校日より「ほんきであれ」は、ホームページからでもご覧になれます。



5年生 宿泊学習で絆が深まりました



5月12日(木)～13日(金)の1泊2日で、5年生が水郷小見川青少年自然の家で、宿泊学習を行いました。スローガン「楽しく協力し 仲よきずなを深め 思い出に残る宿泊学習にしよう」を胸に、グループごとの役割を一人一人が責任をもって果たし、それぞれの子供たちにとって、思い出に残る楽しい宿泊学習になったようです。

特に、キャンドルファイヤーは盛り上がり、ダンスを繰り返し踊るなど、それぞれの子供たちの笑顔溢れるプログラムになりました。さらに、ウォークラリーでも、各グループが知恵を出し合い協力しながら各所にあるポイントをクリアしていき、団結力も高めることができました。

この宿泊学習で学んだ自主・自立の精神や公共心、協力することの大切さを、今後の学校生活に活かしてほしいと願っています。

1年生 学校探検 がんばりました！



入学しておよそ1か月が経過し、学校生活にも少しずつ慣れてきた1年生が、5月18日(水)に学校探検をしました。1年生の中には「学校にはどんな教室があるんだろう?」「先生の名前、全然わからない」という声もあり、最初は不安いっぱいの表情でした。しかし、時間が経過するにつれて慣れてきて、先生方の写真を印刷したチェックカードを使い、ほとんどの子供たちが笑顔で挨拶を交わして、挨拶した先生方から、シールやサインを頂いていました。1年生は、とても挨拶が上手になりました。学校の先生方も教室もたくさん覚えられたと思います。

